

Ils nettoient la nature

*L'opération
Essonne verte
Essonne
propre a eu
lieu dans la
ville samedi.*

Depuis 2016, l'association Etréchy Ensemble et Solidaires participe activement à cette opération initiée par le Conseil départemental de l'Essonne.

Les bénévoles participants se sont donc retrouvés le dimanche 8 avril de 9h à 11h30, pour nettoyer les bois de la Sablière sis entre la route de Vaucelas et la route de Chauffour. Au total, une trentaine de personnes étaient présentes. Toutes les générations étaient représentées, parents avec leurs enfants, jeunes couples en activité ou retraités, pour aider au nettoyage néces-



saire de ces 2 zones. Une benne de 10 m³ mise à disposition par le Conseil départemental a été presque totalement remplie par les bénévoles en nettoyant une superficie de 3 km² environ.

Cette action a également permis de faire découvrir des chemins qu'une grande majorité de Strépiniaçois ne connaissait pas et de leur faire connaître l'histoire et les anecdotes des hameaux de la commune.